

Faust Auto AG erhält neue Markenvertretung

Gleich zwei Neuigkeiten kann die Faust Auto AG vermelden: Den Eintritt der zweiten Generation in die Firma und die Übernahme von Seat und Cupra als Markenvertretung fürs Zürcher Oberland.



Simon und Heinz Faust vor dem Testwagen Seat Ateca.

Seat und Cupra

Seit dem 1. Februar verkauft die Faust Auto AG Autos der spanischen Marken Seat und Cupra und seit dem 1. März ist die Werkstatt für Wartungs- und Garantiarbeiten bereit. Voraussetzung dafür war ein ganzjähriges Bewerbungsverfahren, das Heinz und Simon Faust durchlaufen mussten. Mit dieser Angebotserweiterung ist die Faust Auto AG optimal für die Zukunft gerüstet.

Grosse Auswahl aus drei Marken

Aus den drei Marken Hyundai, welche schon über 25 Jahre vertreten wird, der Marke Citroën, mit der täglich viele Gewerbler mit ihren Lieferwagen unterwegs sind und neu den Autos von Seat bietet die Faust Auto AG ein breites Angebot an. Die Marke Seat überzeugt mit ihren sportlich-dynamischen Fahrzeugen. Dieses Angebot wird durch die exklusive Marke Cupra noch ergänzt.

Von **Hyundai** wird dieses Frühjahr ein Strauss von Neuheiten erwartet, angefangen mit dem All-New Hyundai i10, welcher bereits jetzt zur Besichtigung bereit steht. Hyundai bietet Fahrzeuge in allen möglichen Antriebsarten: Benzin, Diesel, Hybrid oder die emissionsfreien Elektro- und Wasserstoffantriebe.

Wichtig bei der Wahl der Garage ist auch die Ausstattung der Werkstatt. Jedes Auto braucht einmal einen Service oder eine Reparatur. Faust Auto hat auch hier neu investiert. Seit kurzem ist mit der Hunter-Messstelle eine moderne Lenkgeometrie-Anlage in Betrieb, auf der innert weniger Minuten festgestellt werden kann, ob die Spureinstellung stimmt.



Top Hinwil
8340 Hinwil
044/ 938 39 40
<https://www.top-hiwil.ch/>

Medienart: Print
Medientyp: Spezial- und Hobbyzeitschriften
Auflage: 5'800
Erscheinungsweise: 10x jährlich



Seite: 15
Fläche: 41'584 mm²

Auftrag: 641036
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 76827979
Ausschnitt Seite: 2/2



Hunter Hawk Eye Elite Achsmesssystem.



Wann muss die Lenkgeometrie überprüft werden?

Im Fahrwerk des Autos sind die einzelnen Elemente genau aufeinander abgestimmt. Wenn Sie durch ein Schlagloch fahren oder den Trottoirrand berühren, kann sich die Lenkgeometrie des Fahrzeuges verstellen. Dies äussert sich, indem das Auto beim Geradeausfahren nach links oder nach rechts zieht, oder wenn Sie aus einer Kurve fahren, das Auto sich nicht mehr automatisch auf Geradeausfahrt ausrichtet. Je nach Verkehrssituation kann dies ein Sicherheitsrisiko darstellen oder es führt dazu, dass sich die Reifen einseitig abnutzen, was einen früheren Ersatz nach sich zieht.

Wer sein Auto testen lassen will, erhält bei FausAuto AG kurzfristig einen Termin. Ein Quick-Check ist in fünf Minuten erledigt und kostet CHF 45.00.

Frühlings-Ausstellung geplant

Sofern es die Situation wegen des Corona-Virus zulässt, ist eine Ausstellung mit allen Neuheiten der Marken Seat, Cupra, Citroën und Hyundai wie folgt geplant:

**Samstag und Sonntag, 25. und 26. April
je von 9 bis 16 Uhr.**

Heinz und Simon Faust und das ganze Team freuen sich, ihren Kunden die neuen Modelle und Antriebssysteme vorzustellen.

Text und Fotos: Peter Sieber